
 

 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE DIREITOS DA PESSOA COM 

DEFICIÊNCIA DO MUNICIPIO DE LAGOA SANTA/MG 

ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA Nº 028/2025 DO CONSELHO 1 

MUNICIPAL DE DIREITOS DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA. Realizada na 2 

modalidade presencial, no dia 29 de janeiro de 2025, às 14h. A representante da 3 

secretaria executiva, Sra. Lorena Rodrigues, participou da reunião no Centro 4 

Vocacional Tecnológico – CVT, localizado à Rua Acadêmico Nilo Figueiredo, 90, 5 

Centro, no Município de Lagoa Santa, MG, com as (os) demais participantes 6 

relacionadas (os) a seguir: Representantes do Governo: 1. Gizele Cristina 7 

Teixeira Araújo (Secretaria Municipal de Bem Estar  Social); 2. Zilma Adélia Soares 8 

Lopes (Secretaria Municipal de Educação); 3. Amanda Rezende Oliveira 9 

(Secretaria Municipal de Saúde). Representantes da Sociedade Civil: 1. Claudia 10 

Cristina Francisco (APAE); 2. Ana Paula Ferreira Gomes Giacomin (Representante 11 

de pessoa com deficiência); 3. Sandra Miranda (CAIS); 4. Roselene Alexandre Reis 12 

(Representante de Pessoa com Deficiência). Justificativa de ausência:  1. Aline 13 

de Oliveira Duarte; 2. Katiara Lopes da Cruz Coura; 3. Tamires Moreira Regino. 14 

Para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1. Plano de Ação 2025 com indicação 15 

da participação da Unigets para capacitação; 2. Deliberações da Conferência 16 

Municipal; Pauta adicional: Eleição de 1° Secretário. Informes Gerais: 1. 17 

Divulgação das datas importantes. Desenvolvimento:  Pauta 1: Sra. Amanda se 18 

apresentou, cumprimentou a todos e deu início à reunião. Em seguida, falou sobre 19 

a implementação e ampliação de melhorias voltadas ao público PCD, destacando a 20 

importância de ações inclusivas. Continuou com a apresentação da minuta do 21 

Plano de Ação, e durante o processo, houve comentários pertinentes às 22 

dificuldades enfrentadas pelas pessoas com deficiência. Foram realizados também 23 

comentários sobre as redes sociais do conselho e a inserção das pessoas com 24 

deficiência no mercado de trabalho, com o intuito de fomentar discussões sobre 25 

acessibilidade e inclusão social. A Sra. Amanda solicitou que fosse feito o contato 26 

com a Sra. Janice para tratar da capacitação sobre o funcionamento do conselho. 27 

A proposta foi aprovada por unanimidade. A Sra. Amanda, solicitou a inclusão de 28 

pauta para a eleição de 1º secretário. Pauta adicional: Sra. Ana mencionou que a 29 

reunião da mesa diretora é realizada de forma online, visando maior praticidade e 30 

acesso para todos os envolvidos. Em seguida, Sra. Claudia explicou o 31 

funcionamento da mesa diretora, esclarecendo o papel e as responsabilidades de 32 
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cada membro. Sra. Gizele se candidatou ao cargo de 1º secretário, e sua 33 

candidatura foi aprovada por unanimidade por todos os presentes. Pauta 2: Sra. 34 

Claudia explicou sobre a conferência e a divulgação das deliberações, destacando 35 

a importância de compartilhar os resultados de forma clara. Foi decidido que o 36 

arquivo seria enviado no grupo para todos os membros. Quanto à discussão de 37 

certos pontos, ficou acordado que seria melhor deixá-los para a próxima plenária, 38 

para uma nova discussão na mesa diretora. Sra. Amanda também mencionou que 39 

vai incluir a justificativa de cada tópico do plano de ação junto com as deliberações 40 

da conferência. Informes gerais: Sra. Claudia informou que já possui o calendário 41 

antigo e cita o chamado para a ASCOM – Acessoria de Comunicação da prefeitura 42 

realizado no ano passado , a fim de divulgar as datas importantes voltadas para a 43 

pessoa com deficiência. Sra. Lorena explicou sobre os chamados realizados pela 44 

ASCOM, detalhando o processo de comunicação e divulgação. Sra. Ana sugeriu 45 

que as palestras fossem agendadas nas datas importantes já definidas, para 46 

garantir maior aproveitamento e adesão. Por fim, Sra. Amanda encerrou a reunião, 47 

agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo a ser discutido, eu, Lorena 48 

Rodrigues, encerro a presente ata que após lida e aprovada será assinada pelos 49 

conselheiros. 50 

Lorena Rodrigues Vasconcelos de Paula______________________________ 51 

Gizele Cristina Teixeira Araújo ______________________________________ 52 

Zilma Adélia Soares Lopes ________________________________________ 53 

Amanda Rezende Oliveira _________________________________________ 54 

Claudia Cristina Francisco ________________________________________ 55 

Ana Paula Ferreira Gomes Giacomin_________________________________ 56 

Sandra Miranda _________________________________________________ 57 

Roselene Alexandre Reis __________________________________________ 58 


